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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
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幹事報告（西田副幹事）
1.芦別、羽幌ロータリークラブより会報が届いております。また

ガバナー月信、昨年10月に開催されました地区大会の記録誌が届

きました。登録者の各ロッカーへ入れてありますのでご一読くだ

さい。2.風が見つけたまちコンサートのチケット購入依頼が来ま

した。各テーブルにこの後廻しますのでお名前と金額をご記入の

上、ご協力を宜しくお願い致します。3.本日例会終了後臨時理事

会を開催致します。役員、理事の方は3番テーブルにお集まりく

ださい。

委員会報告、会員情報
細田会員（野球同好会前監督）～4/3の移

動例会についての御礼と岩見沢ネクスト

ロータリー衛星クラブについての説明を

いただきました。 

峯村委員長（親睦委員会）～4/18　18：

00ホテルスエヒロ木曜フォーラムについ

ての御案内 

渡邊パストガバナー～国際ロータリーの

規定審議会2510地区代表で御出席とのこ

とで一言いただきました。 

田端委員長（友誌委員会）～4月号のご紹介。 

佐伯委員長（ニコニコＢＯＸ委員会）～4月の祝福（会員誕生祝8

名、会員婦人誕生祝7名、結婚祝13組、創業祝27社） 

 

次週プログラム　　還暦、滝川青年会議所の今（クラブ管理運営

委員会担当例会）

臨時総会
神部クラブ管理運営委員長より総会成立宣言があり西村会長が議

長となり細則検討委員会細田委員長からクラブ細則をＲＩ定款に

従って検討いただきたいとご提案がありました。内容につきまし

ては畠山幹事より説明があり満場一致で承認されました。

前回のプログラム [ 次年度活動計画・新委員会例会 ]

－ 次年度協議 －
【次年度理事会担当例会】

鈴木次年度会長挨拶～今年

度の方針は伝統を守り地域

社会に貢献することを主体

に事業展開しようと考えて

おります。例会事業は奉仕

団体として何をすべきか何

をしたいのかを原点に各委

員会で色々とお考えになっ

ていただきたいと思いま

す。今年度の私のテーマは「あなたがプレーヤーです」と致しま

した。これは会員の皆様が奉仕という大きなテーマに積極的に参

加していただくことを目標としたいからです。その実践としてダ

ヴィンチプロジェクトを企画しております。25年前に描かれた市

内文京町交差点にある壁画の塗替を考えていて市民の皆さんや会

員の皆様と共に新しく描き、市民の皆さんが元気や勇気、希望を

感じてもらえることを期待したいと願っているところです。と挨

拶をいただきその後各委員会協議に入りました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

青山貴志様（旭川ＲＣ）、浜田静夫、鈴木英光、西田浩二、山

根幹生、渡邊恭久、竹田行宏、松橋和博、芳村元吾、三品優

次、鈴木忠男、上田秀司、高山訓正、熊谷美由紀、水原勝之、

井上要、池田吉隆、細田光人 

合計　81,000円　累計　1,338,350円　ご協力ありがとう

ございました。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成31年04月15日

出席報告　　　4月11日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 0名 10名 68名 21名 76%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： 3/29石黒安雅、渡辺浩司、西村恒則、畠山か

おる（第二Ｇ会長幹事会） 

4/6入井浩樹（地区会議）4/10（砂川ＲＣ）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 戒谷侑男、神部俊克、田端千裕、佐藤佳朗、松尾

健二、渡邊恭久、芳村元吾

第3130回　例会報告　平成31年4月11日（木）

会長挨拶（西村会長）
先週の例会は、札幌ドームへの移動例会でありました。幸い誰も怪我をすることなく非常に楽しい例会を過ごす

ことが出来ました。担当の野球同好会の皆様には改めてお礼を申し上げます。国際ロータリー今月は、母子健康

月間ということでございます。日本は非常に母子の健康管理が世界でもトップクラスですが、世界ではまだまだ

環境が整っていない所がたくさんあります。もちろん人的、金銭的な支援は必要と思いますが、今世界で注目さ

れているのが、日本で60年以上も前から採用されている母子手帳が世界的にも採用される国が増えていると聞い

ております。先週末、岩見沢ロータリークラブが衛星クラブを作りました。岩見沢ネクストロータリー衛星クラブというクラブで、そ

の設立の式典に野球同好会宛に紹介状が届きまして細田前監督と西田現監督のお二人にクラブを代表して参加していただきました。後

ほど細田前監督からご報告いただければと思います。ご案内の通り今日は臨時総会がございます。どうぞ皆さんご審議をお願い致しま

す。最後ですが、今日のプログラムは次年度の例会ということであります。今日も宜しくお願い致します。


